

## **Anwohner wünschen Tore für Bolzplatz Beckerswäldchen**

Die IG Beckerswäldchen hätte gerne neue Tore für den Bolzplatz in dem Wohngebiet und hat eigenen Angaben zufolge eine Anfrage an die Stadt gestellt. „Nach genauerer Betrachtung der Tore musste festgestellt werden, dass die Tore selbst sowie ihre kippsichere Befestigung, die einst von der IG Beckerswäldchen gespendet und aufgestellt wurden, mittlerweile in die Jahre gekommen sind. Um die Sicherheit der Kinder zu gewährleisten, mussten die stark verrosteten Tore deshalb am Samstag verschrottet werden“, so die IG. |rhp